

NOTA DE PRENSA

Durante la celebración de la Asamblea General de la Asociación Española de Normalización

UNE entrega los Premios de Normalización 2023

- **Estos galardones reconocen la contribución de personas y organizaciones a la estandarización. Más de 13.000 expertos de 6.000 organizaciones participan activamente en la elaboración de estándares en el organismo español de normalización.**
- **Los Premios UNE al Presidente, Comité Técnico y Vocalía han recaído, respectivamente, en Jorge Fernando, del Comité UNE de Energía solar fotovoltaica; en el Comité UNE de Productos petrolíferos. Combustibles, cuya Secretaría desempeña AOP; y en Raúl Sánchez, de la Universidad Carlos III. Por su parte, la Fundación CIDETEC ha sido galardonada con el Premio UNE de Estandarización e Innovación.**

Madrid, 1 de junio de 2023 – La Asociación Española de Normalización ha entregado los Premios UNE de Normalización 2023 con los que distingue el compromiso y la profesionalidad de los Comités de Normalización y las personas que los conforman. La entrega se ha llevado a cabo durante la celebración de la Asamblea General de la Asociación Española de Normalización.

A través de estos distintivos, el organismo español de normalización pone en valor el trabajo de las más de 6.000 organizaciones y los más de 13.000 expertos que participan activamente en la elaboración de normas técnicas dentro de alguno de los 200 Comités Técnicos de Normalización de UNE. El objetivo de los Comités es contribuir al impulso del tejido empresarial español en términos como resiliencia, sostenibilidad y seguridad, y al progreso de la sociedad.

Estos Premios UNE buscan reconocer el esfuerzo de todos los profesionales y comités que, con su trabajo, desarrollan estándares con el objetivo de hacer frente a los grandes desafíos a los que actualmente se enfrenta la sociedad, como aquellos relacionados con la transformación digital o la transición verde, en línea con la Estrategia 2025 de la entidad.

De igual modo, estos premios sirven para difundir el entorno colaborativo multisectorial que representa UNE, así como para fortalecer el modelo asociativo, como garantía eficaz de respuesta a las necesidades de las empresas españolas.

Los Premios UNE cuentan con cuatro categorías que reconocen la labor e implicación de las personas y organizaciones en materia de Comité Técnico de Normalización, Presidencia, Vocalía e Innovación más destacado. Así, los premiados de este año han sido:

- **Premio López Agüí al CTN-UNE más destacado:** CTN UNE 51 SC 3 *Productos petrolíferos. Combustibles*, cuya secretaría es desempeñada por la Asociación Española de Operadores de Productos Petrolíferos (AOP). Lara Sanz, secretaria del Comité, ha recogido este galardón, que reconoce el impacto positivo de las actividades del CTN-UNE en las organizaciones de su sector, así como su capacidad dinamizadora y profesionalidad en el cumplimiento de los procedimientos establecidos en el sistema de normalización.
- **Premio UNE a la Presidencia más destacada de CTN-UNE o SC-UNE:** Jorge Fernando Fabero Correas, del CTN UNE 220 *Energía solar fotovoltaica*, por su importante labor a la hora de dinamizar e impulsar este órgano técnico de normalización.
- **Premio UNE a la Vocalía más destacada de CTN-UNE:** Raúl Sánchez Reíllo, de la Universidad Carlos III, por su trabajo en el CTN UNE 71 SC 17-37 *Identificación digital*, y su compromiso con la representación en los organismos europeos e internacionales de normalización.

- **Premio UNE a la Integración de la estandarización y la Innovación:** Fundación CIDETEC. Jon Lacunza, responsable de su Oficina de Proyectos Europeos, ha recogido este galardón en reconocimiento a sus destacadas contribuciones a la hora de aplicar y promocionar la integración de la estandarización en las actividades de I+D+i.

Sobre la Asociación Española de Normalización, UNE

La Asociación Española de Normalización, UNE, es una organización global cuyo propósito es desarrollar normas técnicas o estándares que contribuyan al progreso compartido de la sociedad y a la creación de un mundo más seguro, sostenible y competitivo.

Las normas recogen el consenso del mercado sobre las mejores prácticas en aspectos clave para la competitividad de las organizaciones y para los intereses de toda la sociedad, siendo el resultado del diálogo y la colaboración conjunta de los sectores económicos y las Administraciones públicas.

Con la participación de más de 13.000 profesionales en sus mesas de trabajo, UNE es el representante español en los organismos de normalización internacionales (ISO e IEC), europeos (CEN-CENELEC y ETSI) y americanos (COPANT).

Para más información:

Asociación Española de Normalización, UNE

Vanesa Guerrero
Directora de Comunicación
Tel. 699 99 58 72
comunicacion@une.org
www.une.org

PROA Comunicación

Julia Montoro
Tel. 686 85 45 54
julia.montoro@proacomunicacion.es